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Цена свободная

На правах рекламы
На правах рекламы

С 1 сентября АО «Почта России» открыла подписную 

кампанию на первое полугодие 2024 года. Цена на «Ясный ключ»12+
 

(П7269) 588 руб. 00 коп.
Подписку можно оформить в любом почтовом отделении, у почтальона  
или не выходя из дома на сайте www.podpiska31.ru.

www.podpiska31.ru

OO ПОЗДРАВЛЕНИЕ

Уважаемые работники  
и ветераны лесной отрасли!
Поздравляю вас с профессиональным 
праздником!

Вы посвятили себя благородному и тако-
му важному делу — сохранять и приумно-
жать леса, национальное богатство и достоя-
ние России, «зелёные лёгкие планеты», осно-
ву жизни на Земле. От вашего труда зависит 
очень многое: чистота воздуха, экологическое 
благополучие, а значит, здоровье и долголе-
тие людей. И конечно, красота чащ и дубрав, 
которые дарят нам настоящий отдых и напол-
няют жизненными силами.

В своей работе вы добиваетесь отлич-
ных результатов. Не только сохраняете белго-
родский лес в его традиционных объёмах — 
это порядка 248 тысяч гектаров, — но и уве-
личиваете площадь насаждений. Каждый год 
вы закладываете более 1 000 гектаров лесных 
культур. Причём сеянцы и саженцы выращены 
также вами в девяти питомниках области.

Вы надёжно защищаете леса региона от 
пожаров. В 2023 году для тушения возгора-
ний подготовлены шесть лесопожарных стан-
ций, предусмотрено привлечение почти тыся-
чи единиц техники и более 3,5 тысячи специ-
алистов лесопожарных формирований, спаса-
тельной службы и добровольцев. Протяжён-
ность маршрутов патрулирования увеличена 
до 6 035 км. В целом, начиная с 2010 года, в 
лесах области не допущено крупных пожаров.

Очень важно, что вашими надёжными по-
мощниками становятся тысячи белгородцев. 
В прошлом году в рамках Всероссийской ак-
ции «Сад памяти» жители Белгородчины вы-
садили самое большое количество деревьев 
в Центральном федеральном округе — по-
чти 1,5 млн штук сеянцев и саженцев. Ожида-
ем, что в 2023 году сможем увеличить объём 
зелёных насаждений на 2,9 млн новых дере-
вьев и кустарников.

Вы проводите огромную работу по воспи-
танию юных лесоводов, своей достойной буду-
щей смены. Школьные лесничества региона ре-
гулярно признаются победителями и призёрами 
всероссийских тематических конкурсов.

Дорогие друзья! Благодарю каждого из 
вас за результативный труд! Вы делаете Бел-
городскую землю зелёной, красивой, экологи-
чески чистой и комфортной для жизни.

Желаю каждому из вас доброго здоровья, 
неиссякаемой энергии, новых успехов, до-
статка и семейного счастья!

В.  ГладкоВ, 
губернатор Белгородской области

OO ВыбОРы-2023

Будут достойно представлять 
интересы корочанцев
8–10 сентября в муниципалитете прошли выборы

Корочанцы избирали депутатов пред-
ставительных органов местного само-
управления своего района.

Работа каждого избирательного участка все 
три дня начиналась с исполнения Государствен-
ного гимна России.

Начало
На 647-м избирательном участке, располо-

женном в Центре культурно-досуговых инициа-
тив села Бехтеевка, 8 сентября в 8:00 предсе-
датель участковой избирательной комиссии Раи-
са Халанская пригласила избирателей в зал для 
голосования.

Первой голосующей Елене Жигайло Раиса Ана-
тольевна вручила небольшой подарок.

Несмотря на сравнительно ранний час, доста-
точно быстро образовалась небольшая очередь.

— Так рано я пришла потому, что мне ещё 
на работу нужно попасть и очень хотела быстрее 
отдать свой голос за своих знакомых, односель-
чан, людей, которых я хорошо знаю. Кандидаты, 
которые представлены, мне хорошо знакомы, я 
знаю их жизненную позицию и уверена, что они 
достойно будут выражать наше мнение, — поде-
лилась Елена Акопян.

Её поддержала другая односельчанка.
— Это мой долг, моя территория, я здесь про-

живаю, всё это делается для народа и, естествен-
но, для меня, моей семьи, — отметила Елена Мо-
сковченко.

Утром 8 сентября проголосовал и глава муни-
ципалитета Николай Нестеров.

— Прийти на избирательный участок — зна-
чит проявить свою гражданскую позицию. Что я и 
сделал. Считаю, что каждому, кому небезразлич-
но развитие и процветание нашей малой родины, 
необходимо принять участие в голосовании, — 
отметил Николай Васильевич.

День второй
Работа избирательных участков продолжилась 

на следующий день, 9 сентября.
В участковой избирательной комиссии № 657, 

расположенной в Ломовском сельском поселении, 
в 8 утра встречали голосующих.

— Число избирателей нашего участка — 1 459 
человек, днём ранее проголосовало 40 % от коли-
чества избирателей. В этом году у нас много впер-
вые голосующих — 35 человек, 12 из которых 
отдали свои голоса в первый день выборов, — 
рассказала о динамике голосования председатель 
участковой избирательной комиссии избиратель-
ного участка № 657 Оксана Солдатова.

Члены участковых комиссий совершали вы-
езды на дом к избирателям, которые по уважи-
тельной причине не смогли прибыть на свой уча-
сток. Такой возможностью воспользовались су-
пруги Александра и Георгий Истомины из хуто-
ра Хрящевое.

— Участвовать в выборах это очень важно. Мы 
выбираем людей, через которых будет идти связь 

с властью. Депутаты помогут благоустроить наше 
поселение, именно поэтому мы отдали свой голос 
за тех, кого считаем достойными.

Воскресенье
Третий день, 10 сентября, был воскресным.
Председатель участковой избирательной 

комиссии избирательного участка № 664, кото-
рый располагался в Погореловской средней шко-
ле, Дарья Третьякова с раннего утра пригласила 
своих земляков, которые ещё не успели это сде-
лать, проголосовать за достойных кандидатов.

Одной из первых в этот день здесь проголо-
совала Татьяна Ермоленко и отдала свой голос за 
земляков-кандидатов, которых очень хорошо зна-
ет, она уверена — они ответственно будут пред-
ставлять интересы селян.

Избирательные участки закрылись ровно в 20:00 
10 сентября. Комиссии вскрыли ящики для голосова-
ния и сейф-пакеты и подсчитали результаты.

Депутатский корпус Корочанского района 
представлен 219 депутатами, из которых: от пар-
тии «Единая Россия» — 197 человек, от партии 
КПРФ — 14 человек, самовыдвиженцы — 8 че-
ловек.

Подробнее с результатами выборов можно 
можно познакомиться в сегодняшнем номере «Яс-
ного ключа».
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На избирательном участке № 657 в селе Ломово


